

CONCOURS YVELINES ENVIRONNEMENT

SORTIE A L'HAMDRYADE- MAISON DE LA FORÊT A TRAPPES

Mercredi 16 septembre 2015

Suite au concours Yvelines Environnement 2014/2015 qui avait pour thème « *Nos amis les haies et les bosquets* », deux groupes d'enfants inscrits à l'accompagnement à la scolarité à l'association EIAPIC avaient remporté les 1^{er} et 3^{ème} prix du concours, gagnant ainsi une sortie à l'Hamadryade, la Maison de la Forêt à Trappes.

Voici un retour de cette sortie en images.



Départ à 13h : chaque enfant porte une étiquette nominative.

Arrivée à Trappes : Monsieur Prieur, garde-forestier, accueille les enfants et leur expose le programme de l'après-midi.



Visite de la belle forêt avec une présentation des arbres et des traces et empreintes laissées par les animaux dans la forêt.



Monsieur Prieur explique le rôle et l'importance des arbres dans la forêt et pour les animaux.

Après l'observation en forêt, présentation d'animaux empaillés pour mieux les connaître et ainsi, mieux les identifier dans la forêt.





*Atelier « Fabrication d'empreintes » à la
Maison de la Forêt, sur de l'argile.
Empreintes de chevreuils et de sangliers,
comme celles observées dans la forêt.*

Résultat des travaux :





Goûter pris tous ensemble dans la Maison de la Forêt.

Ce fut une après-midi riche et instructive.

MERCI YVELINES ENVIRONNEMENT !